



Soka Gakkai
IN DEUTSCHLAND

11.05.2024

Soka Gakkai-Vertreter nimmt an Welttreffen zur menschlichen Geschwisterlichkeit teil

Am 10. und 11. Mai nahm der Vizepräsident der Soka Gakkai, Hirosugu Terasaki, am zweiten Welttreffen zur menschlich Geschwisterlichkeit teil, das von der Stiftung Fratelli tutti organisiert wurde. Die Veranstaltung fand in der Vatikanstadt in Rom, Italien, unter dem Titel #BeHuman statt. Rund 300 Redner:innen und Gäste beteiligten sich an 12 Runden Tischen zu verschiedenen Themen wie Bildung, Arbeit, Landwirtschaft und soziale Medien. Terasaki nahm am Runden Tisch zum Thema Frieden teil, gemeinsam mit anderen Teilnehmenden, darunter die Friedensnobelpreisträger Muhammad Yunus und Jody Williams sowie Vertreter:innen des Internationalen Komitees vom Roten Kreuz, der Internationalen Atomenergiebehörde und des Zwischenstaatlichen Ausschusses für den Klimawandel. Am 11. Mai sprach Papst Franziskus auf dem Treffen.